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動画でご覧ください！  http://toyota-shigikai.jp/
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問合せ／豊田市交通安全防犯課

　新春を迎えられご家族ともどもご健勝のこと
とお慶び申し上げます。日頃より議員活動に対
し、ご理解とご協力を戴き誠に有難うございま
す。年号も令和へと改元され新たな時代のス

タート、超高齢社会への進展とＡＩやＩＯＴ、５Ｇといった情報化やデジタル
化が本格的に動き始めます。スポーツでは東京オリパラが夏に開催さ
れ豊田市では4月に聖火リレーが展開されます。秋には、モータース
ポーツの世界ラリー選手権が１０年ぶりに日本開催となり、下山や稲武
等が会場となり多くの方々が豊田市へ足を運ぶこととなります。引き続
き元気な豊田市づくりのため、頑張って参る所存です。今後ともご指導
ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。
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豊田市の「SDGs未来都市」の
実現に向け、経済・社会・環境の
切り口で質問しました。

SDGs未来都市の取組みについて
SDGｓの２０３０年のあるべき姿
実現に向けて豊田市の取り組む基
本的な考え方は？

２０３０年のあるべき姿を第８次
総合計画の将来都市像“つながるつ
くる暮らし楽しむまち・とよた”の実
現とし「経済」「社会」「環境」の３つ
の側面を統合的に捉え、産業創出に
よる産業の強靭化、新たな社会シス
テムの構築、低炭素社会の推進を目
指し、１０のゴールと１１のター
ゲットを設定した。

市街化調整区内地区計画制度を成
２０年度から運用、１ｋｍ以内を対
象とする「地域核型」を設定し、住宅
地開発を可能としている。更なる活
用促進を図るために運用指針の見
直しを進めている。

Q
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持続可能な「経済」への取組みについて
平成３０年度ものづくり中小企業
基礎調査では、新たな事業展開へ
の取り組みとして、保有技術の高度
化や新技術への導入へ取り組む
中、開発や販路拡大において、問題
を抱えている中小企業への支援
は？
開発支援は、開発に対する試作や設
計などに係る費用の補助、開放特許
やベンチャー企業とのマッチング。
販路拡大は、「豊田ものづくりブラン
ド」や、「とよたビジネスフェア」の開
催などにより支援していく。

自家消費を促進していきたい。そのた
めに、家庭用エネルギー管理システム
（HEMS）や蓄電池の設置補助。太陽光
発電、HEMS、蓄電池の３つの機器を
設置する住宅に対する減税制度を引
続き実施。
地産地消型のエネルギーマネジメン
トの推進として、次世代エネルギー・社
会システム実証やヴァチャル・パワー
プラント（VPP）の実証を進めている。
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持続可能な「環境」への取組みについて
固定価格買取制度（FIT制度）が順
次期限が来るなか、太陽光発電の
普及促進をどう図っていくのか？

Q
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持続可能な「社会」への取組みについて
藤岡地区では支所と交流館の合築
による地域拠点整備が進められ、こ
れを機に地域拠点としての活動を
活発化させようとの気運が高まって
います。
地域核の土地利用緩和が求められ
るが？

Q

A

一般質問
質問内容等は
こちらから動画でも
ご覧いただけます。

ビジネスフェアー
「SDGsの紹介」

ビジネスフェアー
「製材工場紹介」

新藤岡支所・交流館
(外観)

新藤岡支所・交流館
(室内)

エコフルタウン
「スマートハウス」

就労支援センター
「女性テラス」

ビジネスフェアー
「空飛ぶ車」

1 2 3活動の紹介 くらしの相談への対応 12月議会の主な内容
国への要請・陳情や各種イベントへ参加
しました。その一部について紹介します。
尚、日頃の活動をホームページや
Instagram Fecsbookにて掲載しています
のでご覧ください。

皆様からの要望に基づき順次改善して
います。新設道路要望など長期に渡る内
容もありますが、気づかれましたら遠慮
なくご相談下さい。メールやSNSでも結
構です。

１２月議会では、学校給食センター条例
の一部改正や松平地域屋根付き広場新
設工事締結、第３期の子ども条例、補正
予算など３１件の議案について慎重審議
しました。

今回のレポートのポイント！
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各種活動の紹介
道路整備促進に向け国への要請・陳情実施
会派市民フォーラムで国への陳情を実施しました。今回は、市内幹線道
路の南北バイパスやR３０１号の整備、伊勢神トンネルの整備、更には、
豪雨対策として矢作川の整備についても整備が加速するよう要望しま
した。

内閣府や厚生労働省などからレクチャー
国の施策展開など最新の取組について定期的にレクチャーを受け、豊
田市の施策展開への提言や予算要望へ活かしています。
今回は、スマートシティとしてＳocity5.0の取組みや農業へのICT活用、
街づくりとしてウォーカブル推進都市の取組、引きこもり対策や働き方
改革について内閣府や厚生労働省の方にレクチャーを頂きました。

台風による災害への支援として
義援金活動を展開
２０１９年は台風１５号、１９号、２１号と相次ぐ上陸により甚大な被害をも
たらしました。お亡くなりになった方へのご冥福と被災された皆さん
の一刻も早い普通の生活へ戻れるよう仲間の議員の皆さんと一緒に
義援金活動を実施しました。
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御法川信英国土交通副大臣

衆議院会館会議室にて

名鉄豊田市駅周辺にて

定期街頭に合わせ
義援金活動！
定期街頭に合わせ
義援金活動！

南北バイパスや国道301号、
矢作川改修に向け要望！
南北バイパスや国道301号、
矢作川改修に向け要望！

国の最新の取組を
レクチャー！
国の最新の取組を
レクチャー！




